
食育通信 １０月号      食育・給食指導担当 

 １０月２７日（金） 

 

 

１年生が 学校の畑で作ったんだよ 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地元農家産から購入する予定でしたが、できなくなりました。（困ったな） 

１年準備室前にたくさんおいしそうな「かぼちゃ」があった！ 

そこで、１年生に相談しました。 

飯塚「もしよかったら、給食に使わせてください」 

１年生全員「いいですよ！使ってください！」とのこと 

 
   給食室に届けました。 

１７ｋｇのかぼちゃを使いスープにしました。 

味はいかがでしょうか？ 

  ２年生以上の学年にお願い 

  裏面に 今日の感想用紙がありますので、書いて１年生に届けてください。 

 寄せ書きでも、代表が書いても構いません。よろしくお願いします。 

きょうの「かぼちゃ」は  



１年生のみなさんへ  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


